



Pièces	4 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	HR2753
Prix	765 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Appartement en parfait état située dans un petit immeuble avec jardins communaux, garage sécurisé et ascenseur. Vue sur la mer et à quelques minutes à pied des plages, des commerces et des transports locaux de bus et de trains. Situé à seulement 30 minutes de Monaco et juste à côté de la frontière italienne dans le quartier Garavan de Menton. Surface habitable : 86.00m². de surface habitable plus grande terrasse à manger de 13,00 m². plus une autre terrasse arrière de 3,50 m². L'appartement se compose d'un hall d'entrée de réception de 12,91 m² avec arcade menant au salon et à la cuisine ...

A very beautifully presented property in perfect condition situated in a small building with communal gardens, secure garage and elevator. Sea views and just a few minutes walk to the beaches, shops and local transport of buses and trains. Situated just 30 minutes from Monaco, and just nearby the Italian border in Garavan area of Menton. Living area : 86.00m². of living space plus large dining terrace of 13.00 m². plus further back terrace of 3.50 m². The apartment comprises of, an entrance reception hall 12. 91m² with archway through to salon and open plan kitchen. Entrance hall is fitted ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

